



Nouvelle sonnerie

publié le 07/01/2020

Le collège souhaite avoir une sonnerie reflétant le caractère exceptionnel des lieux.

Pour cela, une boîte à idée est disponible à la vie scolaire pour les élèves afin qu'ils proposent des titres musicaux pouvant faire office de nouvelle sonnerie.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.